

Carlos Enrique Castejón Juárez

Realizó su educación musical en el Conservatorio Nacional de Música de Guatemala, fue primer violín de la Orquesta Sinfónica Nacional de Guatemala con la que actuó como solista en diversas ocasiones, en 1971 ganó el primer premio en el Concurso Centroamericano de Interpretación y fue premiado por el Presidente de la República.

En 1966 fue invitado por la American Orchestra League que agrupa a los músicos profesionales de todas las orquestas de Estados Unidos, en México fue primer violín de la Orquesta Sinfónica del Noroeste, de la Orquesta Filarmónica de la ciudad de México y de la Orquesta Sinfónica del Estado de México con la que también actuó como solista en varias ocasiones, orquesta a la que sigue perteneciendo con 36 años de servicio de sus 51 años de vida profesional.